



An die Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler
der 6. Klassen

20.03.2025

Entscheidung über die Wahlpflichtfächergruppe

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie bereits wissen, müssen Ihre Kinder ab dem 7. Schuljahr einen schulischen Schwerpunkt wählen, der dann bis zur 10. Klasse Gültigkeit hat.

Wir haben versucht Ihnen bei der Entscheidung für die richtige Wahlpflichtfächergruppe soweit wie möglich zu helfen: Ihre Kinder wurden von der Schulleitung über die Wahlpflichtfächer informiert, Schüler*innen der 10. Klassen aus allen drei Wahlpflichtfächergruppen stellten Ihren Kindern die vier verschiedenen Fächer aus Schülersicht vor und Sie konnten sich durch den Informationsabend in der Aula zur Wahlpflichtfächergruppenentscheidung selbst ein Bild von den verschiedenen Ausrichtungen der Wahlpflichtfächer machen. Wir hoffen ebenfalls, dass Sie Gebrauch von dem Beratungsangebot von Fachlehrkräften und Klassenleitungen gemacht haben.

Sie werden nun gebeten die Entscheidung zu treffen, in welcher Wahlpflichtgruppe Ihr Kind ab dem Schuljahr 2025/2026 unterrichtet werden soll.

Bitte beachten Sie vor dem Ausfüllen des Formulars folgende Informationen:

1. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass nicht immer alle Klassen Plätze in der gewünschten Anzahl bieten. Aus diesem Grund ist es erforderlich, dass Sie auch einen **Zweitwunsch** auf dem Wahlzettel ankreuzen, damit am Ende auch wirklich alle Kinder der kommenden 7. Klassen an dieser Schule in einer der 7. Klassen versorgt werden können.

Alle Klassen werden ab der 7. Jahrgangsstufe nur noch im Halbttag angeboten.
Ein späterer Wechsel zwischen den Wahlpflichtfächergruppen ist nicht mehr möglich.

2. Bitte beachten Sie, dass sich die Wahlpflichtfächergruppen in nur 3 bis 4 Wochenstunden unterscheiden. [Trotz der verschiedenen Ausrichtungen stellt die Wahl keine Vorentscheidung für den späteren Beruf dar.](#) Alle Schüler*innen mit der Mittleren Reife können natürlich alle möglichen Berufe erlernen und alle Fachoberschulrichtungen oder Gymnasien besuchen, wenn sie die jeweiligen Zulassungsvoraussetzungen erfüllen.
3. Auf einigen der Wahlzettel finden sich Empfehlungen der Klassenkonferenz der Klasse Ihres Kindes, die aufgrund von Interesse und Begabung Ihres Kindes getroffen wurden. Es wäre schön, wenn Sie sich daran orientieren würden. Sie können aber frei entscheiden.

Spätestens am **Mittwoch, den 26.03.2025, muss der **Rücklauf** jedoch erfolgt sein. Bitte geben Sie den Wahlzettel über Ihr Kind, gerne auch schon zu einem früheren Zeitpunkt, an die Klasseleitungen weiter.**

Wir wünschen Ihnen eine glückliche Hand bei Ihrer Entscheidung!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Harald Kraus
kommisarischer Schulleiter